

Arzon. Le projet d'une nouvelle Maison du port est arrêté

Lundi 22 mai 2023 soir, le maire d'Arzon (Morbihan) a annoncé que le partenaire financier sur le projet de la nouvelle salle polyvalente se retirait.



L'actuelle Maison du port appelée à être détruite durant la phase 3 des travaux du port du Crouesty. | ARCHIVES OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Publié le 24/05/2023 à 18h55

[Écouter](#)

Newsletter Vannes

Chaque matin, recevez toute l'information de Vannes et de ses environs avec **Ouest-France**

Lundi 22 mai 2023 soir, une [nouvelle fois la Maison du port](#) s'est invitée aux débats du conseil [d'Arzon \(Morbihan\)](#). Quand aurons-nous un centre de multifonction ? Où ? Quand ? Combien ? Et le nombre de place ?, a demandé Bruno de Renéville, de la liste Arzon, Cap vers un nouvel horizon. Je tiens à préciser que quand vous interrogez les responsables de la CPM (compagnie des ports du Morbihan), qui sont en charge du chantier, ils disent bien qu'il y a un espace qui ne sera pas construit.

Roland Tabart, le maire, a longuement répondu. Il est revenu sur la pétition qui dépasse à ce jour les milles signatures. Elle ne s'adresse pas à moi mais au premier maître d'ouvrage, qui

est la CPM, et qui est soutenu par le Département. Ensuite, Arzon est un maître d'ouvrage mineur. J'en ai discuté avec David Lappartient, président du Département, et avec la CPM.

« Les Arzonnais méritent cette salle, et ils l'auront »

Sur le projet, il continue. Dans le plan initial de la rénovation du Crouesty, cette Maison du port n'existe pas. Pour moi, le plan est accepté. À propos du nouveau bâtiment, il rajoute : Nous nous sommes mouillés pour qu'elle soit faite. Concernant le plan, vous avez bien son emplacement, mais la politique n'est pas un long fleuve tranquille. Aujourd'hui, le financier dit « non », c'est dur à accepter. Derrière, on remouille la chemise et on cherche un moyen de substitution.

Contacté après le conseil, le maire a précisé que le partenaire financier est Golfe du Morbihan – Vannes agglomération. Je me suis retourné vers la SPL (Golfe du Morbihan- Vannes tourisme), ils sont très intéressés par l'idée mais n'ont pas de budget. Je me retrouve le bec dans l'eau. Pour faire face à cette situation, la mairie a fait appelle a un programmiste, pour élaborer une salle avec un auditorium. Nous recherchons des subventions auprès du Département, de la Région et jusqu'au conseil Européen. Les Arzonnais méritent cette salle, et ils l'auront.

UPPM revue de presse